

令和2年1月24日

保護者様

大阪市立十三中学校  
校長　　屋島　豊市

## 1年3組の下校措置について

初春の候、皆様にはますますご健勝のこととお慶び申しあげます。平素は本校教育にご協力賜り厚くお礼を申しあげます。

さて、1年3組におきまして、インフルエンザによる欠席者が増えてまいりました。今後、学級内で広がることも考えられますので、下記のような措置をしたいと存じます。

突然の措置ですが、インフルエンザ感染拡大防止、罹患者の健康管理のため、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。ご家庭におかれましても、お子様の健康管理につきまして、ご配慮いただきますようお願ひいたします。

### 記

1. 本日1月24日（金）について1年3組は昼食後、下校措置をとります。

1年3組及び学級休業中の1年1組・1年4組以外の学級および学年については、通常授業とします。

2. 帰宅後は健康な生徒も含めて自宅で十分休養させ、外出等も控えさせていただきますようご家庭でのご指導よろしくお願ひいたします。（部活動への参加もできません。）また、登校時には、マスクの着用を心掛けさせていただきますよう重ねてお願ひいたします。